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Zensus 2011 
Anfrage des Stadtverordneten Bayer, Piraten 
- 101.17.184 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat 
  

1. Wie verläuft der Zensus 2011 in der Stadt Kassel? 
  
2. Wie hoch sind die bisherigen Rücklaufquoten? 
  
3. Wie viele Interviewer hat die Stadt bisher eingesetzt? 
  
4. Wie viele Stunden wurden für den Zensus bisher geleistet und wie hoch 
sind die bisher angefallenen Kosten dafür? 
  
5. Wie viele Beschwerden über den Zensus gibt es und in welcher Form geht 
die Stadt darauf ein? 
  
6. Welche Rücklaufquote ist das Ziel des Zensus und wann sollen die 
Befragungen abgeschlossen werden? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister 
Hilgen für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




